

Compte Rendu Réunion CGLV

21 Janvier 2016

Réunion de travail sous forme de session Post-It. En plus des membres de CGLV, Mr H. Ben Haioun élu de la Mairie de Grenade en charge du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) était présent.

Objet de réunion :

Appel à projet « rue aux enfants » lancé par l'association Rue de l'Avenir. (<http://ruesauxenfants.strikingly.com/>)
Participation de CGLV et comment associer les différents acteurs ?

Débat :

1^{ère} question : cet espace (la rue) est-il assez sécurisé pour que des enfants l'utilisent à des fins de jeux ? Par le passé la rue était un espace de vie donc également de jeux. Mais petit à petit, la rue est devenue un espace de transit où se côtoient plusieurs modes de déplacement sans réel partage. Le mode le plus accidentogène prend le plus de place et transforme la rue en route. Mais la rue peut devenir un espace d'éducation.

2^{ème} question : combien d'enfants dans les rues de la bastide ? Un bon indicateur est le nombre d'élèves de l'école La Bastide qui habitent en majorité dans le centre. Hors on voit souvent les mêmes enfants aux mêmes endroits (les allées, sous la Halle ou à la piste de roller). Donc des espaces existent, est-ce bien la peine de faire de la rue un espace de jeu ?

A noter : Les membres du CMJ ont émis le souhait de voir le tour de la halle en zone piétonne pour favoriser leur déplacement dans la ville. Ils souhaitent s'approprier l'espace public.

Il est important de s'appuyer sur ce cadre pour répondre à un appel à projet POUR les enfants. S'ils veulent plus de place et plus de sécurité pourquoi ne pas mettre en place de temps en temps les conditions de réalisation ? Charge ensuite aux associations locales de proposer des animations en conséquence.

Quels lieux ?

- rues utilisées par les enfants pour aller à l'école,
- halle,
- espaces dédiés aux enfants (ex :rue des Pyrénées).....
- Comment faire le lien Bastide et extérieurs

Quand ?

- Organiser une opération lors du « Grélin Grenade » afin de compléter l'organisation des spectacles par le Foyer rural et ainsi attirer du public qui ne correspond pas aux âges des spectacles du festival.
- Autres dates : en référence avec les essais faits l'an passé par la municipalité durant l'été, poursuivre l'expérimentation (à discuter avec tous les acteurs de la commune)

Quoi ?

- Mettre en place des jeux démontables : trampolines, balançoires, marelles, élastiques.....
- Réfléchir à un moyen de s'asseoir « sous » la Halle pour mixité des populations.
- Contact avec associations sportives (démonstration de leur activité ex. demo tennis sous la Halle), culturelles (danse classique, Hip-hop, théâtre, contes, cirques...)
- Demandes des enfants sur le pilier : Organiser des parcours vélo,
- Land-art
- Référence au caractère médiéval de la ville : chasse aux trésors (sur la base des parcours d'orientation mis en place par G. Soulayres pour les écoles), découverte petit patrimoine

Prochaines étapes :

- Rédaction du projet avant le 15 Février 2016.
- Envoi du dossier aux membres du CMJ.

Questions diverses :

- Le courrier sur le FabLab de la citoyenneté a été envoyé au ministère du logement et de d'aménagement du territoire (cf CR de décembre)
- Prochaine réunion : réunion de communication des actions de l'asso, finances etc...

Galette et fin de la réunion 22h30